

## Refuerza SSPE acciones de seguridad vial durante la última semana de diciembre en Chihuahua

La Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSPE), a través de la Subsecretaría de Movilidad, atendió durante la semana del 22 al 28 de diciembre un total de 173 incidentes viales, mismos que dejaron 24 personas lesionadas y una persona fallecida.

Estos sucesos estuvieron directamente relacionados con conducciones a exceso de velocidad y el uso de distractores.

Por ello, la SSPE exhorta a la ciudadanía a manejar con extrema precaución y respetar los señalamientos de tránsito.

Asimismo, la Policía Vial realizó 24 arrestos por la comisión de diversos delitos, lo que refleja el compromiso permanente de la corporación con la tranquilidad y seguridad de las y los chihuahuenses.

Como parte de las medidas implementadas para reducir e inhibir conductas de manejo irresponsable, se llevó a cabo el operativo Radar, el cual durante este lapso derivó en la aplicación de 319 sanciones a conductores imprudentes que pusieron en riesgo su integridad, así como la de peatones y otros automovilistas.